

MINUTES

Group Insurance Trustees
Session Planning
August 12-13, 2019
9 am – 12 pm



PROCÈS-VERBAL

Fiduciaires de l'Assurance collective
Session d'été
12 et 13 août 2019
9 h à 12 h

File / Dossier : 1014-02

The Group Insurance Trustees met at the Federation Building on August 12-13, 2019 for their summer planning. The following members were present:

Les fiduciaires de l'assurance collective se sont rencontrés à l'édifice de la Fédération les 12 et 13 août 2019 pour leur session d'été. Les membres suivants étaient présents :

ATTENDEES | PRÉSENCES

Sophie LeBlanc, **Co-Chair** | **Coprésidente**
Susan Cochrane, **Co-Chair** | **Coprésidente**
Nicole Boudreau
Dean Mutch
Krista Allison
Kevin Harding
Renée Lagacé
Clarence Leblanc
Gérald Pelletier
Carolyn Roberts (non-voting trustee | **fiduciaire non-votant**)
Kerry Leopkey (non-voting trustee | **fiduciaire non-votant**)

Caroline Foisy, Deputy Executive Director, NBTF | **Directrice générale adjointe, FENB**
Geneviève Mélançon, Staff Liaison Officer, NBTF | **Agente de liaison, FENB**
Dale Weldon, Senior Consultant | **Consultant sénior, Johnson Inc.**
Nadia Roze, Associate Consultant | **Consultante associée, Johnson Inc.**

ABSENT | ABSENCES

Shane Hoyt

1. BUSINESS MEETING | RÉUNION

The Co-Chairs opened the meeting and welcomed members.
Les coprésidences débutent la réunion et accueillent les membres.

A- LTD CLAIMS | RÉCLAMATIONS ILD

Dale Weldon presented a table with alternate rate options to Long-Term Disability Plan if modifications were made to the 24 months max. restriction. A request was made to have more costings options for plan designs, as well as a legal opinion for people in the plan, before considering a change to the LTD Plan. Dale Weldon présente un tableau avec des taux ajustés advenant un changement au régime d'invalidité de longue durée en lien avec la restriction de 24 mois. Une recherche plus approfondie sur les coûts des options de conception du régime ainsi qu'un avis juridique sont demandés avant de considérer un changement au régime ILD.

Action item Suivi à effectuer	Responsible Responsable	Deadline Date limite
Ask for a legal opinion on LTD Plan change Demander un avis juridique sur un changement de régime ILD	NBTF FENB	Next meeting Prochaine rencontre
Provide costings on various plan designs for LTD Donner les coûts de divers régimes ILD	Dale Weldon	Next meeting Prochaine rencontre
Share information from GNB on LTD plans Partager les informations de GNB sur les régimes ILD	Carolyn Roberts	Next meeting Prochaine rencontre

B- IN EDUCATION, EVERY DAY COUNTS | EN ÉDUCATION, CHAQUE JOURNÉE EST IMPORTANTE

The NBTF was looking for more information on this program managed by Manulife. The government representative, Carolyn Roberts, will gather more details and will report at the next meeting. La FENB souhaite avoir de l'information concernant ce programme géré par Manuvie. La représentante du gouvernement, Carolyn Roberts, tentera d'obtenir des détails qui seront partagés à la prochaine rencontre.

C- EMPLOYER CONTRIBUTIONS & SUBSIDIES | CONTRIBUTIONS ET SUBVENTIONS DE L'EMPLOYEUR

This item was deferred to the next meeting.
Ce point est reporté à la prochaine rencontre.

D- UPDATE ON CLAIM SYSTEM | MÀJ DU SYSTÈME DE RÉCLAMATIONS

Express Script will be launching a new claims platform in January, which will have a positive impact on processing speed, instant adjudications and easy online claims for members. Communication will be sent to all members (emails and letters) prior to the launch.

En janvier, Express Script lancera un nouveau logiciel pour les réclamations qui auront un impact positif sur la vitesse de traitement, prises de décision instantanées et la facilité des demandes en ligne pour les membres. Une communication sera envoyée à tous les membres avant le lancement (courriels et lettres).

E- NBSRT REQUEST | DEMANDE DE LA NBSRT

The NBSRT sent a request to the NBTF Executive Committee to have proportional representation from retired teachers on the group insurance board of trustees. This request was supported by a letter from the SERFNB. Since the trustees have a fiduciary responsibility to make decisions based on the best interest of all plan members and to preserve a viable and sustainable insurance plan, and according to a legal opinion, the NBTF Executive denied the request.

La NBSRT a présenté une demande au bureau de direction de la FENB pour obtenir une représentation proportionnelle des enseignants retraités sur le conseil des fiduciaires de l'assurance collective. Cette demande a été appuyée par une lettre de la SERFNB. Puisque les fiduciaires ont une responsabilité fiduciaire de prendre des décisions fondées sur les intérêts de tous les participants au régime et de préserver la viabilité du régime d'assurance, selon un avis juridique, le bureau de direction a rejeté cette demande.

F- EDUCATION REQUESTS | DEMANDES DE FORMATION

The NBTF has received one request for training in 2019. The Trustees Education and Training Policy is revised to include training during renewals and to modify the deadline for application.

La FENB a reçu une demande de formation pour 2019. La politique d'éducation et de formation des fiduciaires est révisée pour inclure la formation lors d'un renouvellement et modifier la date limite pour soumettre une demande.

G- FINANCIAL STATEMENTS | INFORMATION FINANCIÈRE

The Liaison Officer, Geneviève Mélançon, presented the Monthly Statement of Revenues & Expenses for the period ending July 31, 2019.

L'agente de liaison, Geneviève Mélançon, présente le relevé mensuel des revenus et des dépenses pour la période se terminant le 31 juillet 2019.

H- APPEALS REQUESTS | DEMANDES D'APPELS

The Trustees were presented with five appeals for coverage of services denied by Johnson. After reviewing each request, and according to policy, the Trustees needed to decide on one of the following three options:

- 1- Deny the claim without further consideration
- 2- Add the coverage to the plan for all members
- 3- Request it be added to the plan at renewal, or in the next Market Study.

After affording careful consideration of each request, the following motions were passed:

Les fiduciaires ont reçu cinq demandes de révision pour une couverture ayant subi un refus par Johnson. Après révision des demandes, et conformément aux politiques, les fiduciaires devaient choisir entre les trois options suivantes :

- 1- Refuser l'appel
- 2- Ajouter la couverture au régime pour tous les membres
- 3- Demander que la couverture soit ajoutée au régime lors du renouvellement dans la prochaine étude du marché.

Après un examen attentif de chaque demande, les fiduciaires ont pris la résolution suivante :

Lagacé / Harding

That the appeal for fees related to counselling services provided by a non-eligible counsellor be denied with no further consideration.

Que la demande d'appel pour des frais de counseling offert par un conseiller non admissible soit refusée sans considération future.

CARRIED | ADOPTÉE

Pelletier / Cochrane

That the appeal for fees related to counselling services provided by a non-eligible counsellor be denied with no further consideration.

Que la demande d'appel pour des frais de counseling offert par un conseiller non admissible soit refusée sans considération future.

CARRIED | ADOPTÉE

C. LeBlanc / Lagacé

That the appeal for fees related to an eye exam, and contact lenses that exceed the maximal annual amount be denied with no further consideration.

Que la demande d'appel pour des frais liés à un examen de la vue et des lentilles qui dépassent le montant maximal annuel soit refusée sans considération future.

CARRIED | ADOPTÉE

Cochrane / Lagacé

That the appeal for fees related to the purchase of a specialty bed that is not considered to be a hospital bed as prescribed for a condition that is not recognized under the Group Insurance Plan be denied with no further consideration.

Que la demande d'appel pour des frais liés à l'achat d'un lit spécialisé qui n'est pas considéré comme un lit d'hôpital tel que prescrit et pour une condition médicale non couverte par le régime d'assurance collective soit refusée sans considération future.

CARRIED | ADOPTÉE

Pelletier / Allison

That the appeal for fees related to the purchase of a specialty bed that is not considered to be a hospital bed as prescribed for a condition that is not recognized under the Group Insurance Plan be denied with no further consideration.

Que la demande d'appel pour des frais liés à l'achat d'un lit spécialisé qui n'est pas considéré comme un lit d'hôpital tel que prescrit et pour une condition médicale non couverte par le régime d'assurance collective soit refusée sans considération future.

CARRIED | ADOPTÉE

I- EFAP CONTRACT | CONTRAT POUR LE PAEF

For information only. The contract for the province's Employee and Family Assistance Program is ending on April 30, 2020. The province is currently examining the tenders and a recommendation will be made to Treasury Board at the end of October.

Pour information seulement. Le contrat de la province pour le programme d'aide aux employés et à leur famille prend fin le 30 avril 2020. La province analyse présentement les offres et une recommandation sera faite au Conseil du Trésor à la fin octobre.

J- LEGAL OPINION | AVIS JURIDIQUE

The NBTF will be seeking a legal opinion as to whether a member who has been dismissed by the district and whose grievance is not supported by the Federation can still benefit from the NBTF Group Insurance Plan.

La FENB demandera un avis juridique à savoir si un membre qui a été congédié par le district et dont le grief n'est pas supporté par la Fédération peut continuer de participer à l'assurance collective de la FENB.

The meeting was adjourned on August 13, 2019, at 11:40 am.
L'assemblée est levée le 13 août 2019 à 11 h 40.


Geneviève Mélançon
Liaison Officer / Agente de liaison